

«Und plötzlich muss ich entscheiden» Mittwoch, 18. Januar, 19:30 Uhr «Wenn das Sterben ins Blickfeld rückt...»



Was?

Wie können sich Angehörige vorbereiten und wie werden sie unterstützt? Es geht um praktische Fragen rund um jene Phase im Leben, wo das Sterben ins Blickfeld rücken kann. Was hilft in dieser Phase? Was für Möglichkeiten bietet die Medizin? Gibt es Dinge, über die ich mit meinen Angehörigen das Gespräch suchen möchte, damit ich ihre Wünsche kenne – oder sie meine?

Wir hören einen Input aus medizinischer Sicht und kommen miteinander ins Gespräch. Als Gäste eingeladen sind auch Vertreterinnen und Vertreter der politischen Gemeinde Hindelbank.

Im Gespräch mit uns:

Palliativmedizinerin Dr. med. Barbara Affolter Baumberger (Spital Burgdorf)
Pfarrerinnen Lea Brunner und Susanna Meyer

Anschliessend gibt es ein Apéro und ungezwungenen Austausch.

Wo?

Kirchgemeindehaus



Dr. med. Barbara Affolter